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Jesus Christus ist der Wahrhaftige 
Gott und Das Ewige Leben 

 
 
 

Du aber, Daniel, verbirg diese Worte und versiegle das Buch bis auf die 
Zeit des Endes! Dann werden viele darin forschen, und das Verständnis 

wird zunehmen. 
Daniel 12:4 

 
 
 

Er sprach: Gehe hin, Daniel! Denn diese Worte sind verborgen und 
versiegelt bis auf die letzte Zeit. Viele sollen gesichtet, gereinigt und 
geläutert werden; und die Gottlosen werden gottlos bleiben, und kein 
Gottloser wird es merken; aber die Verständigen werden es merken. 

Daniel 12:9-10 
 
 

*** 
 
 

Bevor Sie mit der Lektüre dieser Lehre beginnen, 
denken Sie kurz über die folgende Frage nach: 

 
 
 

Wo werden Sie Ihre Ewigkeit verbringen? 
 

Im Himmel? 
 

Oder 
 

In der Hölle? 
 
 

Die Hölle ist Real, und sie ist Ewig. 
Denken Sie darüber nach! 

 
 
 
 
 
 
 

Viel Spaß beim Lesen! Möge Gott sich Ihnen offenbaren! 
  



 
 
 
 
 

Warnungen 
 
 

Dieses Buch ist kostenlos und darf in keiner Weise als kommerzielle 
Quelle dienen. 

 
Es steht Ihnen frei, dieses Buch für Ihre Predigten zu kopieren, es zu 
verteilen oder in sozialen Netzwerken zu evangelisieren, solange der 
Inhalt nicht verändert oder verfälscht wird und mcreveil.org als Quelle 
angegeben wird. 
 
Wehe euch, ihr gierigen Agenten satans, die es versuchen werden, 
diese Lehren und Zeugnisse zu vermarkten! 
 
Wehe euch, ihr Söhne satans, die diese Lehren und Zeugnisse in 
sozialen Netzwerken veröffentlichen, dabei aber die Adresse der 
Webseite www.mcreveil.org verschweigen oder deren Inhalt 
verfälschen! 
 
Ihr könnt der Gerechtigkeit der Menschen entgehen, aber dem Gericht 
Gottes werdet ihr nicht entkommen. 
 
Ihr Schlangen! Ihr Otterngezüchte! Wie wollt ihr dem Gerichte der 
Hölle entgehen? Matthäus 23:33. 
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Bevor Sie dieses Zeugnis lesen, empfehlen wir Ihnen, den wichtigen 
Warnhinweis zu lesen, den wir zu den Zeugnissen gegeben haben. 
Diesen Warnhinweis mit dem Titel "Warnhinweis Zeugnisse" finden Sie 
auf der Webseite www.mcreveil.org. 
 
Liebe Brüder und liebe Freunde, wir freuen uns, mit Ihnen diesen Auszug aus 
dem Zeugnis von Paul Adam zu teilen, der die Gnade hatte, in Jesus Christus 
Zuflucht zu finden und dem Schicksal zu entgehen, das sein skrupelloser 
Meister Luzifer für ihn bereithielt. Weil er die wenigen verbliebenen Mitglieder 
seiner Familie nicht rechtzeitig an satan ausliefern konnte, war sein Tod in den 
Augen satans festgeschrieben. Zum Glück für ihn wusste er, wo er Hilfe finden 
konnte. Er zögerte nicht, zu den Kirchen zu laufen und den Schutz Jesu Christi 
zu ersuchen. 
 
Dieses Zeugnis entlarvt weiter die Handlungen Satans und seiner Agenten 
gegenüber den Kindern Gottes. Es ist recht kurz, aber reichhaltig. Es bestätigt 
die Lehren über "Den Geistlichen Kampf" und "Die Einsicht", die wir Ihnen 
vor ein paar Jahren zur Verfügung gestellt haben. Wir ermutigen Sie, es zu 
lesen und daraus zu lernen. Wir empfehlen auch unsere Lehren über den 
geistlichen Kampf und die Einsicht, falls Sie sie noch nicht gelesen haben. Sie 
finden sie auf der Webseite www.mcreveil.org. 
 

Beginn des Zeugnisses 
 
Ich wurde während der Beerdigung meines Großvaters geboren. Tatsächlich 
war meine Mutter während der Beerdigung meines Großvaters schwanger, 
aber sie weinte und war aufgewühlt wegen des Todes unseres Großvaters. 
Infolgedessen bekam sie Wehen und gebar ein Baby, das ich bin, direkt vor 
dem Sarg meines Großvaters. Ich wurde mit einer Narbe von meinem 
Großvater auf meinem Körper geboren. Die Leute in der Familie sagten, dass 
ich der Geist des leibhaftigen Großvaters sei. 
 
Als ich noch ein Kind war, begann sich die Hexerei in meinem Leben durch 
luzide Träume zu manifestieren. Ich hatte Träume, die eigentlich 
Realitäten aus der Geisterwelt der Hexerei waren. Es gibt zwei Arten von 
Hexerei: Aktive oder bewusste Hexerei und unbewusste Hexerei, die sich in 
Träumen manifestiert. 
 
Eines Tages träumte ich von einem Mangobaum, der auf unserem Grundstück 
stand. Ich träumte, dass auf diesem Baum eine Treppe war, die bis zur Spitze 
des Baumes reichte. In diesem Traum begann ich, den Baum über die Treppe 
zu erklimmen. Als ich das Ende des Baumstammes erreichte, sah ich viele 
Menschen auf den Ästen dieses Baumes. Diese Leute, die auf diesem Baum 
versammelt waren, waren meine Nachbarn und Leute aus meiner 
Nachbarschaft. In Wirklichkeit waren diese Menschen Hexen. 
 
Als ich mich zu ihnen auf die Äste des Baumes gesellte, sah ich einen 
gefallenen Engel. Er war dunkel. Er berührte meine Schulter und sagte: "Das 
ist mein geliebter Sohn, der unseren Meister ehren wird. Dann verletzte mich 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 
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der Engel, indem er ein Zeichen auf meinen Fuß machte. Dieses Zeichen stellt 
das Auge von Luzifer dar. In der Tat ermöglichte mir dieses mystische Zeichen, 
über die normalen Augen hinaus zu sehen. Meine geistlichen Augen wurden 
geöffnet, ich wurde fähig, die unsichtbare Welt, die Geisterwelten zu sehen. 
 
Nachdem ich mich am Bein verletzt hatte, sammelte dieser Engel mein Blut 
und bat mich, ein goldenes Buch mit meinem Blut zu signieren. Ich habe 
genau das getan, was er verlangt hat. So habe ich den Pakt mit dem Teufel 
unterzeichnet. Diese Allianz ließ mich von der unbewussten Hexerei zur 
bewussten oder proaktiven Hexerei übergehen. Danach begann ich, meinen 
Körper zu verlassen und durch Raum und Hyperraum zu reisen. Ich begann, 
Astralreisen und Astralprojektion zu praktizieren. Später in der Zaubererwelt 
wurde mir Menschenfleisch auf einem Teller angeboten, das ich essen musste. 
Und da ich keine andere Wahl hatte, musste ich Menschenfleisch essen, wie es 
der Brauch für jeden ist, der in die Hexerei eingeweiht wird. 
 
Dann wurde ich gebeten, ein weißes Huhn anzubieten. Ich wusste nicht, dass 
das weiße Huhn ein Mensch ist. Als ich ihnen ein weißes Huhn brachte, begann 
der Hohepriester dieser Bruderschaft von Hexern, Beschwörungsformeln vor 
einem Zauberspiegel zu sprechen. Und ich sah die Bilder aller Mitglieder 
meiner Familie in diesem magischen Spiegel projiziert. Dann nahm der 
Hohepriester das weiße Huhn, das ich mitgebracht hatte, und schnitt den Kopf 
dieses Huhns ab. Sobald er dies tat, sah ich, wie meine Tante im Spiegel mit 
Schmerz reagierte. Sie begann sich zu quälen, als hätte sie unerträgliche 
Schmerzen. 
 
Ich betrachtete sie im Spiegel und sah dann, wie meine Familienmitglieder sie 
dringend ins Krankenhaus brachten, um sie medizinisch zu versorgen. 
Während meine Tante im Krankenhaus lag, wurde ich vom Hohepriester 
angewiesen, das Blut des weißen Huhns zu trinken, und in dem Moment, als 
ich das Blut dieses Huhns trank, verstarb meine Tante im Krankenhaus. Als 
Folge dieses Menschenopfers wurde ich zum Statthalter der Hexer in der 
Astralwelt ernannt. Ich war dafür zuständig, Kinder in meinem Alter in die 
Hexerei einzuweihen. Ich war zu der Zeit sechs Jahre alt. Ich musste Hexerei 
unter den Kindern verbreiten. Ich benutzte Zeichentrickfilme als 
Werkzeug, um Kinder in die unterbewusste Hexerei einzuweihen. 
 
Ich habe Cartoons wie "Dragon ball z", wie "Dora" oder "Bubbles mermaid" und 
auch "Bubbles Illite" verwendet. Diese Cartoons machen Kinder rebellisch und 
stur gegenüber ihren Eltern. Zunächst werden die Kinder anfangen zu 
träumen, da sich die unbewusste Hexerei in luziden Träumen manifestiert. 
Aber sobald diese Kinder von der unbewussten Hexerei zur aktiven 
Hexerei übergehen, müssen sie uns Informationen über ihre Familien 
geben. Dann, wenn ihre Eltern ihr Gehalt bekommen, arbeiten wir daran, 
Probleme zu erzeugen, die sie dazu bringen, ihr Geld auszugeben, und am 
Ende tun sie nichts Sinnvolles mit diesem Geld. 
 
Früher habe ich die Hexerei über das Essen an andere Kinder 
weitergegeben. Sobald ein Kind diese Nahrung isst, verwandelt sie sich in 
menschliches Fleisch und dieses mystische Fleisch aktiviert zusätzliche 
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sensorische Fähigkeiten in dem Kind und öffnet seine Augen und Ohren für die 
unsichtbare Welt. 
 
Eines Tages gab ich einem Freund eine Speise zu essen, um ihn in die Hexerei 
einzuweihen. Nachdem er es konsumiert hatte, war ich sicher, dass er geistig 
erweckt war. Nachts ging ich aus meinem Körper heraus, ich reiste aus 
meinem Körper heraus zu seinem Haus, um seinen Geist aus seinem Körper 
heraus zu rufen, weil ich annahm, dass seine geistigen Augen und Ohren 
bereits geöffnet waren. Als ich sein Haus erreichte, versuchte ich, seinen Geist 
zu rufen, aber er antwortete nicht. Ich rief seinen Geist mehrmals, aber er 
reagierte nicht. Ich habe alle möglichen Zeremonien und Rituale gemacht, um 
ihn aus seinem Körper zu holen, um ihn zum großen Hexentreffen zu bringen, 
aber er hat nicht reagiert. Dann habe ich einen erfahrenen Hexer aus unserer 
Bruderschaft um Hilfe gebeten, um die Situation zu lösen. 
 
Als er kam, brachte er einen magischen Spiegel und begann, den Geist dieses 
Kindes zu beschwören, damit er auf dem magischen Spiegel erscheint, aber 
statt des Geistes dieses Kindes, der auf dem Spiegel erschien, sahen 
wir ein Paar Schuhe auf dem Spiegel erscheinen. Wir waren verwirrt, wir 
konnten den Sinn nicht verstehen. Dann verwandelte sich mein Kollege, der 
ein alter Hexer war, in eine Eule. Er flog hinüber und ging in das Haus dieses 
Kindes, um es herauszuholen. Ich habe dort auf sie gewartet, aber sie haben 
sich Zeit gelassen, um aus dem Haus zu kommen. Ich wartete von Mitternacht 
bis fünf Uhr morgens auf sie, aber sie kamen immer noch nicht heraus. Als es 
dämmerte, musste ich in meinen Körper zurückkehren. Ich verstand, dass 
mein Kollege in diesem Haus gefangen war. 
 
Am Morgen erfuhr ich, dass es in der Nachbarschaft eine Beerdigung gab und 
dass es mein Hexenkollege war, der gestorben war. Später gab es eine 
Notfallsitzung in der Astralwelt, um die Ursache für seinen Tod zu ermitteln. 
Wir entdeckten, dass die Eltern des Kindes, das ich in die Hexerei einweihen 
wollte, wiedergeborene Christen waren. Wir entdeckten, dass sie kürzlich ein 
neues Paar Schuhe für einen Prediger gekauft hatten, der gekommen war, um 
in ihrer Kirche zu predigen, weil die Schuhe des Predigers in keinem guten 
Zustand waren. Als sie dem Prediger die Schuhe gegeben hatten, war er so 
erfreut, dass er für sie betete. Ich möchte die Christen daran erinnern, 
dass die Unterstützung von Gottes Werk den Herrn veranlassen kann, 
das zu schützen und zu bewahren, was ihnen kostbar ist. 
 
Es gibt sieben Ebenen in der unterbewussten Hexerei, und diese sieben Ebenen 
manifestieren sich in Träumen. Sobald Sie in die unterbewusste Hexerei 
eingeweiht oder eingearbeitet sind, beginnen Sie zu träumen, dass Sie an 
Treffen und Versammlungen teilnehmen. Sie träumen, dass Sie mit Menschen 
essen, die Sie nicht kennen. In Wirklichkeit nimmt Ihr Verstand an nächtlichen 
Besprechungen und Feiern teil. Sie träumen auch, dass Sie verheiratet sind 
und Kinder haben. Wenn Sie träumen, dass Sie wie "Superman" durch den 
Weltraum fliegen, bedeutet das, dass Ihr Geist Astralreisen im Hyperraum oder 
in der Astralwelt unternimmt. Sie träumen auch, dass Sie Wein trinken, aber 
dieser Wein ist in Wirklichkeit menschliches Blut. All diese Träume sind die 
Manifestation von unbewusster Hexerei. 
 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 
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Als ich erst 7 Jahre alt war, geschah etwas mit mir. Ich ging mit meinen Eltern 
in eine animistische Kirche, in der wir Mitglieder waren. Als wir nach Hause 
gingen, wurde ich gekidnappt. Ich versuchte gerade, den Boulevard zu 
überqueren, als ich entführt und in einen Jeep geworfen wurde. Der Täter 
dieser Entführung war ein hochrangiger amerikanischer Okkultist. Er nahm 
mich mit in die Provinz Bas-Congo. Als er mich in seine Hütte mitnahm, 
machte er vor einem magischen Spiegel eine Beschwörung, und ich sah Bilder 
meiner Familie im Spiegel erscheinen. Ich sah, wie meine Familie in der 
ganzen Stadt nach mir suchte. Ich beobachtete, wie der lokale Fernsehsender 
Anzeigen über mein Verschwinden schaltete. Dann begann dieser Amerikaner, 
mich in den Okkultismus einzuführen. 
 
Er kümmerte sich um mich im Alter von 7 bis 9 Jahren. Während ich unter 
seiner Obhut war, habe ich viele esoterische Kurse gemacht. Später nahm er 
mich mit nach Südafrika, wo ich in die rote und gelbe Magie eingeweiht wurde. 
Der Zweck dieser Einweihungen und okkulten Kurse war es, mich auf die 
Begegnung mit luzifer vorzubereiten. Als ich das Alter von 12 Jahren erreicht 
hatte, sagte mir mein Meister, der amerikanische Okkultist, dass es für mich 
an der Zeit sei, den großen Meister luzifer zu treffen. 
 
Auf diesem Planeten hat der Teufel drei Tempel auf der Erde. Der erste 
Tempel liegt unter dem Atlantischen Ozean, in der Nähe der 
Kapverden. Der zweite Tempel wird "der Tempel von Dai" genannt, der 
sich im Untergrund von Indien befindet. Dies ist der Sitz von luzifers 
Weltregierung und die Residenz seines Premierministers. Der dritte 
Tempel befindet sich im Untergrund von Großbritannien. An diesem 
Punkt war ich nicht länger ein einfacher Hexer, sondern ein Satanist. Denn es 
gibt einen Unterschied zwischen einem Hexer und einem Satanisten. Ein 
Hexendoktor dient dem Teufel, arbeitet aber nur mit Dämonen, während ein 
Satanist regelmäßig an Treffen und Begegnungen mit dem Teufel teilnimmt. 
 
Als ich bereit war, mich mit luzifer zu treffen, machten wir einen Ausflug zu 
luzifers weißem Haus unter dem Atlantischen Ozean. Als wir im 
Unterwasserreich ankamen, warnte mich mein Meister, niemanden auf der 
Straße zu grüßen, um nicht zu sterben. Das Traurige ist, dass ich Männer 
Gottes in diesem Reich satans unter dem Ozean gesehen habe. Ich habe 
katholische Priester in diesem Tempel gesehen und sogar christliche Musiker. 
Der Teufel hat es geschafft, seinen Thron in vielen Kirchen auf der Erde zu 
errichten. 
 
Nachdem wir durch dieses geheimnisvolle Reich gegangen waren, kamen wir in 
eine Versammlung, in der viele Menschen waren. Sobald wir unsere Plätze 
eingenommen hatten, bemerkte ich eine humanoide Gestalt, die auf einem 
Thron saß, er war extrem schön. Mein Meister informierte mich, dass es der 
Teufel war, luzifer. Ich dachte, dass der Teufel hässlich ist, aber mein Meister 
sagte mir, dass das Bild von luzifer in der Literatur nur eine Illustration ist. 
Aber satan kann so viele Formen annehmen, wie er will. 
 
Während dieser Versammlung im weißen Haus luzifers gab es viele 
Einweihungen von neuen Satanisten. Dann sagte der Teufel: "Bringt mir das 
mystische Kind". Ich wurde vor den Teufel geführt. Ich kniete vor ihm nieder, 
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und er legte seine Hand auf meine Schulter und sagte: "Dies ist mein geliebter 
Sohn, der seinem Herrn Ehre machen wird." Dann sagte mir der Teufel, dass 
die erste Bedingung, um sein Missionar zu sein, sei, dass ich verheiratet sei. 
Ich war erst 12 Jahre alt. Der Teufel rief eine Göttin namens Linda an, die in 
Großbritannien wohnt. Sie ist verantwortlich für das Design von 
künstlichen Nägeln, Pudern, künstlichen Wimpern, 
Schönheitsprodukten, die Frauen attraktiv machen. Als sich die 
Meerjungfrau Linda näherte, bemerkte ich, dass sie schlanker war als ich, aber 
sie sprach ein magisches Gebet, schrumpfte sich und schrumpfte bis zu meiner 
Höhe. 
 
Meine Hochzeit mit ihr fand auf unserem Friedhof statt, und die Feier wurde 
unter dem örtlichen Flussfall abgehalten. Es waren viele Leute bei dieser 
Hochzeit, darunter auch christliche Musiker. Nach der Hochzeit im 
Unterwasserreich sind meine Frau und ich in die Satellitenwelt gereist, die eine 
der Parallelwelten des Teufels ist. Dort haben wir den Blutbund geschlossen. 
Wir haben geschworen, luzifer niemals zu verraten. Ich wurde angeklagt, die 
Jugend ins Visier zu nehmen und zu zerstören. Ich hatte die Macht, junge 
Menschen zu verhexen, indem ich sie dazu ausbildete, Blutpakte zu schließen. 
 
Eines Tages waren wir bei einem Treffen am Kongo-Fluss. Es gab zwei junge 
Leute, die sich so sehr liebten, dass sie beschlossen, einen Blutpakt zu 
schließen, indem sie ihr Blut in einer Flasche sammelten und dann in den Fluss 
warfen. Wir, die wir in der Versammlung waren, hatten diese Flasche 
gesammelt und hatten bereits begonnen, ihre Hochzeit zu feiern. Nach einiger 
Zeit beschlossen diese jungen Leute zu heiraten. Am Tag der geplanten 
Hochzeitsfeier befand sich das Paar auf dem Rückweg vom Friseursalon zum 
Ort der Feier. Auf dem Weg dorthin hatten sie einen Unfall und starben auf der 
Stelle. Während die Menschen um sie trauerten, steckten wir ihnen Ringe an 
die Finger.   
 
Die Satellitenwelt ist eine Parallelwelt, die auch als zelluläre Welt bezeichnet 
wird. Aus diesem Bereich stammt auch die Mobiltelefontechnologie. Ich war 
der Vertreter dieses Reiches in meinem Land. Netzcodes wie 555 oder 999 
oder 777 sind einfach 666. Nach meiner Weihe im weißen Haus luzifers und 
meiner Heirat mit der Meerjungfrau Linda, gab mir der Teufel 999 Dämonen, 
die mit mir in verschiedenen Operationen und Missionen arbeiten sollten. Mir 
wurde der Titel "Übeltäter" verliehen. Der Teufel gab mir dann ein 
Hexagramm, einen sechszackigen Stern. Meine Mission war es, mit diesem 
Stern die lebendigen Kirchen Jesu Christi zu zerstören. Ich sollte gegen die 
wahren Diener Gottes kämpfen. Ich musste ihre Predigten umleiten, und statt 
das Wort Gottes so zu predigen, wie es geschrieben steht, fingen sie an, über 
ihr Leben, ihre Reiseerfahrungen und alle möglichen Lehren zu erzählen, die 
nichts mit der Bibel zu tun haben. Hier sind die Funktionen der 6 Zweige, aus 
denen sich der Stern zusammensetzt, den ich erhalten hatte: 
 
1. Zweig: Meine erste Mission war es, Christen zum Zweifel am Wort Gottes 
anzustiften, um ihren Glauben zu schwächen. Denn ohne Glauben ist es 
unmöglich, Gott zu gefallen, und der Glaube kommt aus dem Wort Gottes, das 
wir hören. Es gab einen Dämon, der mit mir zusammenarbeitete, um die 
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Herzen der Christen während der Predigt zu verhärten. Dieser Dämon wird 
Thomas Ankara genannt. Dieser Dämon drängt Christen dazu, dem Wort 
Gottes nicht zu gehorchen. Er drängt die Christen auch dazu, zu spät zum 
Gottesdienst zu gehen, weil er weiß, dass die Engel pünktlich mit dem 
Segen für den Christen in die Kirche kommen. 
 
2. Zweig: Meine zweite Mission war es, Christen davon abzuhalten, das Wort 
Gottes zu lesen. Mir wurde vom Hindu-Dämon Ankara geholfen. Wir sorgten 
dafür, dass die Christen nicht die Bibel lasen, sondern andere Bücher wie "Die 
Wachttürme". Das Lesen der Bibel ist eine der Säulen des christlichen 
Lebens. Während ich in der Kirche das Wort predigte, setzte ich 
Dämonen in der Größe von Moskitos ein, um die Menschen abzulenken 
und ihre Gedanken auf Reisen zu schicken. 
 
3. Zweig: Mein dritter Auftrag war es, Christen davon abzuhalten, ohne 
Unterlass zu beten, wie es die Bibel in 1Thessalonicher 5,17 empfiehlt. Wenn 
ein Christ einmal die Gewohnheit des Betens verloren hat, wird es für ihn 
schwierig sein, wieder in die Gewohnheit zurückzufinden, und wenn er versucht 
zu beten, gehen ihm die Worte aus, er hat Schwierigkeiten, sich zu 
konzentrieren; ein Gefühl der Unruhe ist um ihn herum. Das erste, was ich 
früher getan habe, um ein Gebetsleben unter Christen zu verhindern, war, 
ihnen Unglauben einzureden. Es brachte sie weg von ihren Leitern und dem 
Wort Gottes. Deshalb werden Sie sehen, wie einige Geschwister, die sehr eifrig 
in ihrem Gebetsleben waren, schwächer werden, das ist die Mission des Teufels 
in der Gemeinde. Diese Art von Geschwistern waren Opfer des Bisses der 
geistlichen Mücken, die ich vom Teufel erhalten hatte, um sie in der Gemeinde 
zu verbreiten, mit dem Ziel, die Christen von Gott fernzuhalten. 
 
4. Zweig: Mein vierter Auftrag war, die Dämonen der Unzucht in den 
Gemeindegruppen, wie dem Chor, der Anbetungs- und Fürbittgruppe, 
einzusetzen. Ich würde meine Frau Linda schicken, um die Geschwister zu 
verführen. Wenn sie es nicht tun konnte, habe ich mich in eine Frau 
verwandelt und es getan. In dem Fall, dass ich es nicht tun konnte, würde ich 
an ihren Gedanken arbeiten, indem ich sie dazu bringe, sich pornografische 
Filme anzusehen. Pornografische Filme in schwarzer Magie sind eine 
sexuelle Initiation, weil sie von Dämonen gemacht werden. Diese Filme 
sind der Welt von Polium gewidmet. Wenn Sie sie anschauen, werden Sie 
kontaminiert. Sie verspüren ein großes sexuelles Verlangen bis zu dem Punkt, 
an dem Sie sich nicht mehr beherrschen können. Wir arbeiten dann an Ihren 
Gedanken, um Sie für die Masturbation zu trainieren. In der schwarzen Magie 
jedoch, wenn Sie masturbieren, haben Sie in Wirklichkeit 
Geschlechtsverkehr mit 600 Dämonen. Nach dieser Tat gehen 300 
Dämonen weg und 300 bleiben und halten dich in Unzucht. Sie beginnen, Sex 
ohne Kontrolle und ohne Hemmungen zu lieben. 
 
Die Fürbittgruppe war mein Hauptaugenmerk, weil sie eine der Säulen der 
Gemeinde ist. Je stärker sie sind, desto stärker ist die Gemeinde. Ich würde 
die Fürbittengruppe angreifen, indem ich die Sirene Linda schicke. Als sie 
versagte, schickte ich die Sirene Jacqueline. Als sie versagte, benutzte ich 
Kosmetika, Wimpern und Lotionen als Eingangstor, um die Fürbitter zu 
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erreichen. Ich habe diese Produkte verwendet, falls sie von den 
Meerjungfrauen entworfen wurden. 
 
Produkte wie Wimpernverlängerungen werden von Meerjungfrau Linda 
entworfen. Und Produkte wie Lippenstifte werden von der Meerjungfrau 
Jacqueline entworfen. Viele Make-up- und Beauty-Produkte sind dämonisch 
und lassen Frauen attraktiv aussehen. Der einfachste Weg, um in die 
Fürbittegruppe einzutreten, war über die Schönheitsprodukte, denn viele dieser 
Produkte werden von den Nixen und Göttinnen der Unterwasserwelt entworfen. 
 
Durch diese Schönheitsprodukte konnte ich den Brüdern in den Fürbittgruppen 
Lust und Begehren auf die Schwestern machen. Sobald die Brüder und 
Schwestern in den Fürbittgruppen in sexuelle Unmoral verfielen, schickte ich 
Dämonen der Unzucht in die Gruppe. Von dem Moment an, in dem Unzucht in 
die Fürbittgruppe eintritt, wird die Gruppe von den Dämonen der Prostitution 
heimgesucht und ihre Gebete werden durch die Sünden machtlos. 
 
Die Kirchenführer waren auch mein Ziel. Unter den 999 Dämonen, die der 
Teufel mir gab, hatte ich einen Dämon namens Maria, eine Frau von großer 
Schönheit. Diese verwandelt sich in eine leibhaftige Frau und geht in 
Kirchen, um nach Informationen zu fragen, um die Pastoren zu 
verführen. Daher die Diskretion. Sie geht auch gerne zu Seelsorgern, um 
sich beraten zu lassen. Normalerweise macht sie bei ihrer Ankunft auf die 
Pastoren den Eindruck, dass das Böse in ihrem Intimbereich liegt. Wenn Sie 
nicht wachsam sind, werden Sie sofort mit ihr in Unzucht verfallen. Und wenn 
Sie als Pastor der Unzucht verfallen, wird die ganze Gemeinde in die Unzucht 
hineingezogen. Diese Dämonen der Unzucht haben heute so viel Besitz von 
Pastoren ergriffen, dass manche sogar ein Bett in ihrem Büro haben. Und wenn 
ein Pastor in Unzucht verfällt, wird es für ihn sehr schwierig, Heiligung zu 
predigen. Doch ohne Heiligung wird niemand den Herrn sehen. 
 
Ich habe auch die Anbetungsgruppen angegriffen, um zu verhindern, dass ihre 
Lieder und ihr Lobpreis den Thron Gottes erreichen. Ich habe Linda geschickt, 
um Unzucht in der Anbetungsgruppe zu verursachen, damit ihre Anbetung von 
Gott verworfen wird. 
 
5. Zweig: In meiner fünften Mission habe ich mit zwei Göttinnen gearbeitet. 
Die eine heißt Delilah, sie ist der Dämon der Homosexualität. Wenn es in einen 
Mann eindringt, bringt es ihn dazu, sich wie eine Frau zu verhalten. Die zweite 
heißt Cynthia, sie ist der Dämon des Lesbentums. Wenn er eine Frau betritt, 
verhält sie sich wie ein Mann und fängt an, sich wie ein Mann zu kleiden; sogar 
ihre Manierismen und ihre Persönlichkeit ändern sich. Ich habe auch versucht, 
Christen zu ermutigen, Weltmusik zu hören. Sie sollen wissen, dass weltliche 
Musik eine große Tür für Dämonen ist. Wenn Sie weltliche Musik hören 
oder singen, rufen Sie Dämonen in Ihr Leben. 
 
6. Zweig: Dieser Zweig war für falsche Prophezeiungen. Es gibt einen Dämon 
namens Martadela, der sehr oft von christlichen Frauen Besitz ergreift und sie 
dazu bringt, Prophezeiungen abzugeben, die vom Teufel kommen. Geliebte, die 
Prophezeiungen Gottes kommen nie, um die Gemeinde zu spalten. Wenn eine 
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Prophezeiung die Gemeinde spaltet, kommt sie nicht von Gott, sondern vom 
Teufel. Sie brauchen Einsichtsvermögen. 
 
Zusätzlich zu meiner Mission gegen die Jünger Jesu Christi musste ich 
Tausende von Menschen in der Welt dem Teufel als Opfer darbringen. Ich 
musste durch Unfälle, durch Krankheiten, durch Fehlgeburten töten. Viele 
Verkehrsunfälle sind einfach menschliche Opfer. Der Teufel hatte mir mehrere 
Bedingungen gestellt: 
 
Erstens sollte ich, um seine Mission zu erfüllen, nicht rennen, wenn es zu 
regnen drohte, und ich sollte nicht vom Regen nass werden. Ich war erstaunt, 
als er mir ein Horn mit einem Spiegel darauf gab. Mit dieser Hupe konnte ich 
das Wetter überprüfen. Wenn es zum Beispiel um 6 Uhr sagte, dass es um 12 
Uhr regnen würde, musste ich vor 12 Uhr nach Hause gehen, um nicht vom 
Regen durchnässt zu werden. 
 
Zweitens musste ich jedes Jahr 12 Menschen mit dem Geld opfern, auf dem 
ich Beschwörungen machte. Ich ging in verschiedene Gemeinden, warf das 
Geld und die Anzahl der Leute, die es aufhoben, war die Anzahl der Leute, die 
starben. Deshalb sollten Sie nicht versuchen, ein einfaches Leben zu führen. 
Sie müssen arbeiten. Die Bibel sagt, dass derjenige, der nicht arbeitet, nicht 
isst. 
 
Drittens konnte ich nicht außerhalb meiner Hütte schlafen, sobald die Stunde 
läutete, musste ich zurückkehren. Danach gab mir der Teufel 7 Dämonen und 
sagte mir, dass diese Dämonen von jedem Besitz ergreifen sollten, der 
meine Hütte betreten sollte. Einer dieser Dämonen wird der Brecher der 
Brecher genannt. Seine Mission war es, die Projekte der Leute zu zerstören. 
Als er dorthin kam, wo Sie sind, konnte ich Ihre Gespräche mithören. Wenn 
Sie z.B. ein Projekt hätten, das Geld erhalten soll, würde ich dieses Projekt 
blockieren. Wundern Sie sich also nicht über die Fälle von Leuten, die sich 
ohne wirklichen Grund zurückziehen, nachdem sie Ihnen ein festes 
Versprechen gegeben haben, Ihnen einen Dienst zu erweisen. 
 
Um meine Macht zu vergrößern, musste ich meinen Vater opfern. Wir sprachen 
ein magisches Gebet und das Bild meines Vaters erschien auf dem magischen 
Spiegel. Mir wurde ein Messer gegeben, um ihn zu erstechen. Als ich das Bild 
meines Vaters in den Zauberspiegel stach, war der Spiegel mit rotem Blut 
bedeckt. Geliebte, es ist unmöglich, ein wahres Kind Gottes in einem 
satanischen Spiegel zu töten. 
 
Der Zweck von Menschenopfern ist es, Gunst, Beförderung und Wohlbefinden 
bei den gefallenen Engeln und Dämonen zu erlangen. Das Reich der Finsternis 
braucht ständig menschliches Blut. Sie sind für Kriege in der gesamten 
Menschheitsgeschichte verantwortlich, damit Dämonen sich von 
Menschenfleisch und Menschenblut ernähren können. Als mein Vater starb, 
wurde seine Seele mein Diener. Viele Menschen, die ich als Menschenopfer 
anbot, wurden meine Diener und Sklaven. Ich bin in der Welt der Finsternis 
durch Menschenopfer befördert worden. 
 

Die meisten Opfer von Menschenopfern kommen weder in den Himmel noch in 
die Hölle, sondern sie werden zu dienenden Geistern ihrer Henker. Andere 
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Opfer von Menschenopfern werden zu Sklaven in der geistigen Welt, genauer 
gesagt im Astralreich der Hexer, wo sie Zwangsarbeit verrichten, bis sie die 
Anzahl der Jahre erreichen, die ihnen von Gott vorgegeben sind. Die Astralwelt 
ist eine stürmische Welt, in der es ständig am Himmel donnert. Dieses Reich 
wird von deformierten Dämonen bevölkert. Es befindet sich zwischen der 
physischen Welt der Menschen und dem Pandämonium-Reich luzifers. 
 
Wenn ein Mensch geopfert wurde, befindet sich sein Geist entweder unter 
seinen Achseln oder unter seinen Füßen. Um zu erkennen, dass eine Person 
geopfert wurde, werden Sie entweder sehen, dass der Tote in seinem Sarg 
schwitzt oder dass Tränen aus seinen Augen fließen. Er hört Sie weinen, kann 
aber nicht reagieren. Dies sind die Reaktionen seines Körpers, die bestätigen, 
dass er geopfert worden ist. Wenn ein wahrer Diener Gottes kommt und 
für ihn betet, kann er auferweckt werden. Um dies zu verhindern, 
schickten wir die Kinder der Nachbarschaft, um den Pastor mit 
Beleidigungen abzulenken und seine Konzentration zu brechen. Wir 
haben alles getan, damit der Pastor seinen Auftrag nicht erfüllen 
konnte. Zu unseren Aktionen gehörte, dass wir die Jugendlichen der 
Nachbarschaft und die Mitglieder der Familie losschickten, um Kämpfe 
zwischen ihnen zu erzeugen. Denn wenn der Pastor konzentriert betete, 
würden die Toten auferstehen. 
 
Eines Tages war ich mit zwölf Satanisten in der Premacury-Loge. Wir sollten 
ein Opfer in einem Menschenopfer hinrichten. Das Ziel war ein junges 
christliches Mädchen. Wir begannen, seinen Geist zu beschwören, so dass er 
auf dem Spiegel erscheinen würde. Als wir das Ritual weiter durchführten, 
erschien ihre Seele in der Loge auf der Tafel. Wir waren im Begriff, sie 
hinzurichten, als wir plötzlich sahen, wie der Geist eines Pastors in die 
Hütte eintrat, sie von der Tafel wegzog und aus der Hütte brachte, und 
sie verschwanden zusammen. 
 

In der Tat war der Pastor zu Hause, um ein Gebet des geistlichen 
Kampfes zu sprechen. Er hat mehrere unserer Opfer gewaltsam aus 
dem satan herausgezogen. In Wirklichkeit, wenn wahre Christen beten, 
reist ihr Geist geistig in die Geisterwelt. Der Pastor hat nur gebetet, aber sein 
Geist ist in die unsichtbare Welt gereist und hat die junge Frau befreit, die wir 
gerade opfern wollten. 
 

Nachdem ich die gelbe Magie in Südafrika gelernt hatte, kehrte ich nach 
Kinshasa zurück, um den gelben Drachen zu praktizieren. Der gelbe Drache ist 
die prophetische Befreiung aus der Welt der Finsternis. Ich habe diese Übung 
auf dem Berg von Mangengenge gemacht. Er ist ein Wallfahrtsberg, der von 
Christen aller Religionen stark frequentiert wird. Obwohl am Anfang nur die 
Katholiken dorthin gingen. Viele kennen diesen Berg und wissen, dass sein 
Initiator ein katholischer Priester ist. In Wirklichkeit ist Mangengenge ein Berg, 
der dem Teufel geweiht ist, ich habe dort ein Jahr lang mit dem gelben 
Drachen gearbeitet. 
 

Viele Fetischisten haben dort ihre Hütten aufgestellt und die Christen, die 
dorthin gehen, fragen sich nicht einmal, wie es an einem Ort, der von Gott 
genannt wird, Hütten geben kann. Das ist der Grund, warum Sie viele 
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Menschen sehen, die von dort mit dem Geist des Drachens zurückkommen und 
Propheten werden. Am Eingang dieses Berges gibt es einen Mann, der die 
Stöcke verkauft, die man für 100F, 200F, 300F kaufen kann, um den Berg zu 
erklimmen, ohne schnell zu ermüden. In Wirklichkeit ist dieser Mann bereits tot 
und begraben, und diese Stöcke sind nichts weiter als Durchgänge, die Sie in 
die Welt des Poliums führen, die eine Welt der Verurteilung oder des 
Pandemoniums ist. 
 
Der Heilige Geist kann Sie niemals an einen Ort bringen, der vom Teufel ist. 
Wenn Sie die Gnade Gottes haben, wird sie am Eingang dieses Berges bleiben 
und alles, was von diesem Berg ist, wird von Ihnen Besitz ergreifen. Es sei 
denn, Sie haben eine Empfehlung von Gott erhalten, gegen diesen Ort 
zu gehen und zu beten. Wenn Sie aus eigenem Antrieb dorthin gehen, 
sollten Sie wissen, dass Sie dort satanische Orientierungen erhalten. Wenn Sie 
dorthin gehen, um für ein bestimmtes Thema zu beten, zum Beispiel für die 
Ehe oder für einen Job, werden Sie eine Stimme hören, die zu Ihnen sagt: 
"Mein Sohn oder meine Tochter, du hast die Antwort auf das, wofür du 
hergekommen bist". Aber die Bedingung ist, dass Sie die Sticks, die Sie am 
Eingang kaufen, nicht wegwerfen. 
 
Sie nehmen diese Stöcke mit nach Hause und wann immer Sie ein Problem 
haben, machen Sie Aussagen darüber, was Götzendienst ist. Der Herr hat uns 
nicht empfohlen, nach Mangengenge oder auf einen Berg oder an einen 
bestimmten Ort zu gehen und zu beten, um erhört zu werden. Im Gegenteil, 
die Bibel sagt uns in Johannes 4:21-23: "Jesus spricht zu ihr: Frau, glaube mir, 
es kommt die Stunde, wo ihr weder auf diesem Berg noch in Jerusalem den 
Vater anbeten werdet. Ihr betet an, was ihr nicht kennt; wir beten an, was wir 
kennen, denn das Heil kommt aus den Juden. Aber die Stunde kommt und ist 
schon da, wo die wahren Anbeter den Vater im Geist und in der Wahrheit 
anbeten werden; denn der Vater sucht solche Anbeter." 
 
Die Leute kamen zu mir in meine Lodge, um mich wegen verschiedener 
Probleme zu konsultieren. Unter diesen Menschen waren auch Frauen, die 
kamen, um eine Abtreibung vorzunehmen. Schwangerschaftsabbrüche haben 
zwei Aspekte. Es gibt Abtreibungen, die von Hexern durchgeführt werden, ich 
habe sie durchgeführt. Als eine Frau in meine Hütte kam, um eine Abtreibung 
vorzunehmen, blieb sie nackt, öffnete ihre Beine auf dem Sarg, der für diesen 
Zweck bestimmt war, und ich rief die Göttin Kali an, die den Hals öffnete, und 
die Schwangerschaft fiel in diesen Sarg. Ich würde zuerst das Blut trinken, 
dann die Göttin. Wir würden den Gebärmutterhals offen lassen, so dass die 
Frau in Zukunft Schwierigkeiten haben würde, schwanger zu werden. Das ist 
es, was die Sterilität mancher Frauen rechtfertigt. Die zweite Art der 
Abtreibung ist die Kürettage. Als ich ein Satanist war, hatte ich die Möglichkeit, 
die Täter dieser Abtreibungen in unaufhörliches sexuelles Verlangen zu treiben, 
so dass sie weitere Abtreibungen begehen würden, und ich würde das Blut 
sammeln. 
 

Eines Tages rief mich eine Frau an, um ihr zu helfen, weil sie gerade ihren Job 
verloren hatte. Dafür hatte ich ihr die Bedingung gestellt, drei Tage lang nackt 
in meiner Garderobe zu bleiben, und sie unterwarf sich dieser traurigen 
Bedingung ohne Zögern. Geliebte, wie Sie sehen können, fällt es den 
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Menschen immer sehr leicht, sich den bizarren und abscheulichen Bedingungen 
zu unterwerfen, die Satan ihnen auferlegt, aber sie sind nicht in der Lage, 
einfache Dinge zu tun, die Gott von ihnen verlangt, zu ihrem eigenen Wohl. 
Diese Frau war drei Tage lang ohne jede Peinlichkeit nackt in der Hütte 
geblieben. Am vierten Tag bat ich sie, an ihren Arbeitsplatz zurückzukehren 
und bestätigte, dass die Schlüssel an sie zurückgegeben werden würden. Als 
sie in ihr Büro zurückkehrte, gab man ihr die Schlüssel und fragte sie, wo sie 
sei. 
 
Als ich sah, dass die Dinge so gelaufen waren, wie sie gelaufen waren, stellte 
mich die Frau einer Freundin vor, damit ich ihr bei ihren Problemen helfen 
konnte. Diese Freundin war die Frau des Direktors einer Firma und dieser 
begann, mit kleinen Mädchen auszugehen, was seiner Frau missfiel, die diese 
Mädchen opfern wollte. Ich habe die erste geopfert, indem ich ihr Bild auf 
meinem Zauberspiegel erscheinen ließ. Einen Monat später wiederholte sich die 
gleiche Dummheit und ich opferte ein zweites Mädchen. Dann kam ein drittes 
Mädchen, das ich in ein Huhn verwandelt hatte und in einem weißen Sarg 
verurteilt hatte. Sie, die jungen Mädchen, die sich prostituieren, sollen wissen, 
dass ihr Leben in Gefahr ist. Das einfache Leben, das Sie suchen, führt Sie in 
die Hölle. Suchen Sie Jesus Christus und Sie werden gerettet werden. 
 
Während ich dieses Mädchen beobachtete, das ich gerade verurteilt hatte, 
wurde mir klar, dass sie die Schwägerin eines meiner Onkel war, und ich wollte 
sie verschonen. Also habe ich die Dame, die sie opfern wollte, gebeten, zurück 
zu gehen und danach wiederzukommen. Ich erklärte ihr, dass in diesem 
Mädchen Fähigkeiten steckten, die ich vor der Durchführung des Dienstes 
herausholen musste. Ich wollte das Mädchen nur verschonen. Nachdem die 
Dame gegangen war, ging ich zum Haus des Mädchens. Da die Leute mich als 
das kannten, was ich war, sagten mir diejenigen, die ich in ihrem Haus fand, 
dass sie nicht da war. Am nächsten Morgen kam sie zu mir nach Hause. Ich 
erzählte ihr von diesem Mann, mit dem sie sich traf, und sie leugnete es. Aber 
als sie die Loge betrat und sich selbst im kabbalistischen Spiegel mit dem 
Outfit sah, das sie am Tag zuvor getragen hatte, begann sie zu weinen und auf 
sich selbst zu urinieren und gestand ihre Sünde. Ich sagte zu ihr: "Die Frau 
dieses Mannes hat mich konsultiert, dass ich dich töten soll. 
 
Ich habe auf jede Art und Weise versucht, das Mädchen aus dem weißen Sarg 
zu holen, aber es hat nicht funktioniert. Denn der Teufel weiß, wie man 
zerstört, aber nicht, wie man repariert. Ich bat sie, gegen Mitternacht 
wiederzukommen, damit ich eine weitere Operation versuchen konnte. Es 
hatte immer noch nicht funktioniert. Ich ging zurück in meine Loge, um alle 
Übungen durchzuführen, aber vergeblich. Ich bat ihn, zurückzukehren. Nachts 
in meiner Loge war ich dabei, Übungen im Sarg zu machen. Sobald ich ihn 
öffnete, um die Beschwörung zu beginnen, kam ein Feuer aus dem Sarg mit 
einem Papier, auf dem ich angesprochen wurde. Sie sagte: "Da Sie 
jemanden in der Hütte verschonen wollen, müssen Sie 9 Personen 
opfern". Und diese 9 Personen sollten alle meine Verwandten sein. 
 
Ich habe versucht, herauszufinden, wie ich 9 Leute in meiner Familie opfern 
sollte, weil wir nur noch 7 waren. Ich dachte, dass ich die 7 aus meiner Familie 
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und 2 von außerhalb nehmen würde, so dass wir 9 wären. Ganz zu schweigen 
davon, dass wir am Ende des Jahres dem Teufel Dankbarkeit entgegenbringen 
würden. Jeder geht auf die Straße und sucht nach Menschen, die er opfern 
kann, besonders die Mädchen, die in durchsichtigen Kleidern herumlaufen, die 
ihren Bauchnabel zeigen. Der Nabel ist ein Ort, durch den wir 
Schwangerschaften stehlen. Der Teufel beginnt, einen Fötus ab zwei Wochen 
der Schwangerschaft zu bekämpfen. Auch zum Erntedankfest haben wir Unfälle 
verursacht. 
 
Als ich das letzte Mal kam, um den Teufel zum Dank zu konsultieren, erschien 
eine Feuerflamme und eine Stimme kam aus den Statuen, die ich in 
meiner Loge hatte, um mir zu sagen, dass ich 2 Monate Zeit hätte, um die 
Opferung der 9 erbetenen Personen zu vollbringen. Ich begann zu weinen. 
Selbst wenn Sie dem Teufel 30 Jahre lang dienen, werden Sie nie eine 
Belohnung erhalten. Wenn Sie sterben, wird Ihr Lohn für den Dienst an ihm die 
Ketten und Schlösser in der Astralwelt sein, die die Welt der Verdammnis ist. 
Der Teufel ist niemals dankbar. Und selbst die zwei Monate, die er mir gegeben 
hatte, um ihm diese Opfer darzubringen, wurden auf zwei Tage reduziert, was 
mich nach den Dienern Gottes suchen ließ. 
 
Ich begann unter den großen Dienern Gottes zu suchen. Ich habe 
nachgedacht, weil wir bei den Treffen mit luzifer im Atlantik im Weißen Haus in 
Kisangani sehr oft viele okkultistische Pastoren getroffen haben. Ich ging zu 
mindestens sieben Gemeinden und jedes Mal sagten mir die Pastoren dieser 
Gemeinden, dass sie in meinem Fall Zeit brauchen würden, um zu beten und 
starke und mächtige Fürbitter für diesen Gottesdienst zu sammeln. 
 
Als ich zur siebten Gemeinde ging, erklärte ich ihnen meinen Fall, ohne etwas 
zu verbergen, was ich alles getan hatte. Um wahre Befreiung zu 
erlangen, ist eine aufrichtige Beichte erforderlich. Ich wurde dann 
gefragt, ob ich Jesus empfangen wolle, und ich stimmte zu, ihn zu empfangen. 
Nachdem ich Buße getan hatte, wurden alle meine Hexerei-Utensilien 
verbrannt. Als ich Christus empfing, änderte sich mein Leben völlig. Seit ich 
den Herrn empfangen habe, kann ich ohne Bedingungen essen und schlafen, 
ich lebe ohne Bedingungen, während beim Teufel alles bedingt ist. 
 
Damit ein Satanist fest im Herrn bleiben kann, muss er gut beaufsichtigt 
werden. Viele Satanisten haben sich bekehrt und konnten nicht durchhalten, 
weil es an ernsthafter Anleitung fehlte. Eines Tages, als ich nach einer 
Bibelstunde nach Hause kam, wurde ich von einem Fahrzeug angefahren und 
man brachte mich ins Krankenhaus. Nachdem der Arzt mich untersucht hatte, 
fand er nichts, es wurde kein Schock festgestellt, aber meine Rippen 
schmerzten. Auch nach dem Röntgen wurde nichts gefunden, und die 
Schmerzen hielten an. Durch die Gnade Gottes hat ein Pastor für mich gebetet, 
und nach zwei Tagen waren die Schmerzen verschwunden. 
 
Einige Zeit später wurde ich in einem Jeep auf dem Weg zu einem Techniker 
abgeholt, um meinen Helm reparieren zu lassen. In diesem Jeep saß mein 
amerikanischer Meister, der mich im Alter von 7 Jahren eingeweiht hatte. Sie 
hatten meine Hände gefesselt und brachten mich zu den Zongo-Wasserfällen 
und begannen, Beschwörungsformeln zu sprechen. Ich hatte ein Telefon in 
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meiner Tasche. Ich konnte einen Bruder kontaktieren. Als der Bruder den 
Hörer abnahm, sagte ich: "Bruder, bitte bete viel für mich, ich bin an den 
Zongo-Fällen", und er fragte mich, was ich dort mache, und ich erklärte ihm, 
dass ich entführt worden sei, aber er schien mir nicht zu glauben und fragte 
mich, was ich getan hätte, um entführt zu werden. 
 
Ich hatte mein Telefon fallen lassen, als einer der Leute, mit denen der Meister 
die Beschwörungen durchführte, mich ansah. Diese Menschen gehörten zu den 
Kindern, die ich initiiert hatte. Als er wegschaute, um die Beschwörungen 
fortzusetzen, nahm ich mein Telefon zurück und hielt es an mein Ohr und in 
diesem Moment verstand der Bruder, dass es ernst war und begann zu beten. 
Die Person, die mich angeschaut hatte, hatte mein Telefon genommen und 
seine Hand darüber gelegt. Wir konnten das Netzwerk mit diesem Telefon 
niemals wiederherstellen, kein Techniker konnte dieses Telefon jemals 
reparieren. 
 
Nach diesen Beschwörungen kamen sie, um mich abzuholen, um mich zum 
Wasserfall zu bringen, und ich zappelte im Wasser. Sie sagten mir, dass ich 
nicht den gleichen Körper habe wie sie. Nachdem wir das Wasser betreten 
hatten, befanden wir uns direkt im weißen Haus von luzifer. Es waren viele 
Satanisten dort versammelt. Das Ziel war es, mich zu töten, weil ich zu dieser 
Zeit noch kein Zeugnis abgelegt hatte und sie nicht wollten, dass ich das 
Geheimnis, das ich über den Teufel wusste, preisgebe. In dieser Welt hatte ich 
den 32. Grad in Primacoria erreicht. Ich kannte also 99 Geheimnisse des 
Teufels und alle Strategien, mit denen er arbeitet. Dann nahm der Teufel seine 
Krone vom Kopf und setzte sie meinem Herrn auf den Kopf, um ihn zu weihen, 
weil es ihm gelungen war, mich zu entführen. 
 
Ich war immer noch gefesselt, als sie anfingen zu beschwören, mich auf die 
schwarze Tafel zu setzen. Ich spürte, wie sich meine Ohren, mein Mund und 
meine Augen öffneten. Ich hörte diesen Satz aus meinem Mund kommen: 
"Jesus rette mich"; und der Teufel auf seinem Thron und alle Anwesenden 
fielen alle auf die Knie am Boden. In diesem Moment begann ich zu laufen, der 
Weg war lang, dann nahm mich eine Person aus dem Atlantik mit und ich fand 
mich in Ngebamangembo wieder. Danach blieb ich 14 Tage bei den Brüdern in 
der Gemeinde, bevor ich nach Hause ging. Als ich entführt wurde, haben diese 
Brüder gebetet und der Heilige Geist hat ihnen alles offenbart, was in der Welt 
der Finsternis geschah. 
 
Eines Tages machte ich mich bereit, in die Kirche zu gehen. Als ich mein 
Zimmer verließ, sah ich einige Leute mit Sturmhauben auf dem Flur. Ich habe 
sie gefragt, wonach sie suchen, und keine Antwort erhalten. Als ich zurücktrat, 
um meine Schlafzimmertür zu erreichen, packte mich einer von ihnen und hielt 
mir den Mund zu, während ein anderer mir in den Bauch stach. Blut begann 
herauszusprudeln, und er nahm eine Spritze mit einer grünen Flüssigkeit 
heraus und injizierte sie unter meine Schulter, und ich fiel. Einer von ihnen 
hatte seine Kapuze abgenommen und ich erkannte ihn. Es waren Ärzte, die 
mit meinem Meister gearbeitet haben. Sie haben sich gegenseitig gesagt, dass 
eine Person bleiben muss, bis ich sterbe. Aber schließlich gingen sie alle. 
 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 
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Ich war blutgetränkt und kroch zum Tor hinaus, wo ein Bruder aus der 
Gemeinde mich bemerkte. Als er mich voller Blut sah, rief er einen anderen 
Bruder, der mich ins Krankenhaus brachte. Da ich aber keine Kraft mehr hatte, 
weigerte ich mich, ins Krankenhaus gebracht zu werden. Ich hatte das Gefühl, 
dass ich sterben würde. Ich habe darauf bestanden, dass sie mich zum Sterben 
in die Kirche bringen. Sie brachten mich in die Kirche, mein Atem war fast 
weg, ich hatte das Bewusstsein verloren und als sie anfingen zu beten, sah ich 
plötzlich eine Wand, es war eine Barriere, ich konnte die andere Seite der Welt 
nicht erreichen. Dann wachte ich auf und stellte fest, dass ich ins Leben 
zurückgekehrt war. Gott ist gnädig. 
 
Diese Wunde habe ich heute noch und sie heilt nach und nach, weil sie sehr 
tief war. Der Heilige Geist hatte angewiesen, diese Wunde nicht zu behandeln. 
Es durften keine Medikamente aufgetragen werden. Als ich nach Hause kam, 
spürte ich einen Wind, der von meiner Schlafzimmertür wehte, und als ich 
mich umdrehte, war es der Teufel selbst. Und er sagte zu mir: "Gib mir alle 
Schlüssel zurück, die ich dir gegeben habe." Dann schaute er mich an und 
sagte: "Ich werde damit beginnen, deine Hintermänner einen nach dem 
anderen zu töten, dann deinen Pastor, dann werde ich dich töten." Dann 
verwandelte er sich in eine Schlange und verschwand. 
 
Die Papiere, auf denen ich die Pakte mit Vorhängeschlössern gemacht hatte, 
fielen herunter (diese Gegenstände wurden von den Brüdern der Kirche 
verbrannt). Von diesem Moment an begann ich Blut zu erbrechen. Als die 
Leute bei mir zu Hause ankamen, brachten sie mich ins Krankenhaus und von 
dort aus wurde ich behandelt. Die Bibel sagt: "Sie haben ihn überwunden um 
des Blutes des Lammes willen und um des Wortes willen ihres Zeugnisses." 
Seit ich angefangen habe, von der Größe Gottes zu zeugen, erlebe ich diese 
satanischen Angriffe, Entführungen und Bedrohungen nicht mehr. [Ende des 
Zeugnisses.] 
 

Zu lernende Lektionen 
 
Kampf: Sie Pastoren, wissen, dass Sie mit Gewalt viele von denen, die von 
satan und seine Agenten gefangen sind reißen können. Sie müssen sich 
nur auf einen echten geistlichen Kampf einlassen und ihn so führen, wie er sein 
sollte, d.h. mit Ernsthaftigkeit und Entschlossenheit. Sie Christen, wissen auch, 
dass Sie sich aus den Fängen satans und all seiner Agenten befreien können 
und alle, die zu Ihnen gehören, entreißen können. Es genügt, sich in den 
wahren geistlichen Kampf zu stürzen und ihn mit Wut und großer 
Entschlossenheit auszuführen. Ich möchte präzisieren, dass diejenigen, die zu 
Ihnen gehören, all diejenigen sind, die unter Ihrer Kontrolle stehen, und alle, 
über die Sie Autorität haben. 
 
Was es braucht, um jede geistliche Schlacht, die Sie kämpfen, zu gewinnen, 
ist Ernsthaftigkeit, eine echte Wut auf den Sieg und große Entschlossenheit. 
Wenn Sie diese Botschaft gut verstehen, Sie Pastoren und Christen, dann ist es 
die, dass es satan von nun an nie mehr gelingen wird, Ihnen etwas zu stehlen 
oder eines Ihrer Projekte zu blockieren. Satan wird es nur schaffen, das zu 
nehmen, was Sie ihn nehmen lassen. Es ist klar, dass satan mit seinen 
Schlägen gegen uns nur deshalb Erfolg hat, weil wir nicht genug kämpfen. 

Quelle & Kontakt: Webseite: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 
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Wachen Sie in Bezug auf den Kampf auf, Männer und Frauen gleichermaßen, 
und Sie werden das Ergebnis sehen. Verheiratete Männer müssen auf ihre 
Frauen und Kinder aufpassen, und Eltern im Allgemeinen müssen auf alle 
Menschen aufpassen, die in ihrem Haus leben. 
 
Diskretion: Legen Sie mehr Wert auf Diskretion. Seien Sie einerseits 
vorsichtig vor all jenen, die mit Tricks Informationen über Sie suchen und die, 
angeblich um Ihnen ihre Liebe, Großzügigkeit oder Zärtlichkeit zu zeigen, 
versuchen, mehr als genug über Sie und Ihre Vorlieben zu erfahren. Sehr oft 
sind diese Leute auf der Suche nach Informationen, die ihnen helfen, Sie zu 
bekommen. Seien Sie in dieser Hinsicht standhaft und kompromisslos. Und Sie 
Kinder Gottes, vermeiden Sie es, unnötig neugierig zu sein, damit Sie nicht mit 
den Agenten des Satans verwechselt werden. 
 
Dämonen, die um Sie herumstreunen: Gewöhnen Sie sich daran, 
regelmäßig alle Dämonen zu schlagen, die um Sie herumstreunen. Warten 
Sie nicht, bis Sie sie sehen, bevor Sie sie anschlagen, denn Sie werden sie nie 
sehen. Denken Sie daran, dass die Satanisten zu jeder Zeit Dämonen hinter 
Ihnen herschicken, um Sie auszuspionieren, zu beobachten, Ihnen Fallen zu 
stellen und Sie zu bekämpfen. 
 
Masturbation: Für alle von euch, die noch unter den Beschwörungen der 
Dämonen stehen und masturbieren, ist die Zeit gekommen, die Befreiung zu 
suchen, und zwar von ganzem Herzen. Was sollten Sie tun? Nehmen Sie sich 
eine Zeit des Fastens, bekennen Sie dem Herrn Ihre Sünde und bitten Sie ihn 
um Vergebung. Nehmen Sie Autorität über die Dämonen, mit denen Sie durch 
die Sünde der Masturbation einen Pakt geschlossen haben, und bitten Sie diese 
Dämonen, im Namen Jesu Christi aus Ihnen herauszukommen. Wenn Sie 
danach immer noch kein Ergebnis haben, machen Sie ein längeres Fasten, und 
flehen Sie Gott um Befreiung an. Befehlen Sie im Namen Jesu all den 
Dämonen, die die Kontrolle über Ihren Körper übernommen haben, 
herauszukommen und nie wiederzukommen. Der Herr in seiner Treue wird 
Ihnen helfen. Seien Sie sich bewusst, dass Masturbation für Ihre geistige 
Gesundheit genauso schädlich ist wie Ehebruch und Unzucht. Nehmen Sie 
diesen Fall also sehr ernst. Solange Sie diese Sünde nicht überwunden haben, 
wird Satan immer Zugang zu Ihrem Leben haben. 
 
Zeichentrickfilme: Denken Sie daran, dass Zeichentrickfilme direkte 
Instrumente der Einweihung in die Hexerei sind. Wenn Sie nicht wollen, dass 
Ihre Kinder zu Hause zu Hexen werden, halten Sie sie von all diesen Dämonen 
fern, die in Form von Zeichentrickfilmen präsentiert werden. Ich bin mir sicher, 
dass mich wie üblich einige hartnäckige Leute kontaktieren werden, um mir 
von den biblischen Karikaturen zu erzählen. Wenn Sie glauben, dass "biblische" 
Dämonen nicht von Ihnen Besitz ergreifen werden, bleiben Sie stur. 
 
Blutpakt: Alle Narren, die sich diesen abscheulichen Praktiken hingeben, 
sollen jetzt verstehen, dass sie diese Pakte mit Satan unterschreiben und von 
Dämonen gefesselt sind. Wenn es Ihnen passiert ist, einen solchen Pakt zu 
schließen, ergreifen Sie die wahren Diener Gottes, damit sie ihn brechen und 
Sie davon befreien, solange es noch Zeit ist. 
 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 
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Hohe Orte: Gehen Sie niemals das Risiko ein, satanische Orte zu besuchen, 
solange Sie nicht von Gott die Salbung erhalten haben, solche Orte in aller 
Sicherheit zu betreten. Zu diesen satanischen Orten gehören Friedhöfe, 
Museen, Nachtclubs usw. Es gibt auch diese so genannten christlichen Orte, wo 
unwissende Menschen hingehen, in der Hoffnung, Gott zu finden. Diese Orte 
werden unter anderem als Wallfahrtsberg, Gebetsberg, heiliger Berg usw. 
bezeichnet. 
 

Die Gnade sei mit allen, die unseren Herrn Jesus Christus lieb haben 
mit unvergänglicher Liebe! 
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Einladung 
 
 

Liebe Brüder und Schwestern, 
 
Wenn Sie aus den falschen Kirchen geflohen sind und wissen wollen, 
was Sie tun sollen, gibt es zwei Möglichkeiten: 
 
1- Schauen Sie, ob es in Ihrer Umgebung andere Kinder Gottes gibt, 
die Gott fürchten und nach der Heiligen Lehre leben wollen. Wenn Sie 
solche finden, fühlen Sie sich frei, sich ihnen anzuschließen. 
 
2- Wenn Sie keine finden und sich uns anschließen möchten, stehen 
Ihnen unsere Türen offen. Das Einzige, was wir von Ihnen verlangen, 
ist, dass Sie zuerst alle Lehren lesen, die der Herr uns gegeben hat und 
die auf unserer Webseite www.mcreveil.org zu finden sind, um sich zu 
vergewissern, dass sie mit der Bibel übereinstimmen. Wenn Sie finden, 
dass sie mit der Bibel übereinstimmen, und bereit sind, sich Jesus 
Christus zu unterwerfen und nach den Anforderungen seines Wortes 
zu leben, werden wir Sie mit Freude aufnehmen. 
 

Die Gnade des Herrn Jesus sei mit Ihnen! 
 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 
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